

Titular juvenil del orbe cubana debutará en mundial de pesas

Image not found or type unknown



Marifélix Sarría

La Habana, 30 nov (ACN).- La titular juvenil del orbe cubana Marifélix Sarría partirá el próximo 9 de diciembre hacia Manama, capital de Bahréin, para participar en el Campeonato Mundial de Levantamiento de pesas, certamen en el que estarán los mejores exponentes de este deporte.

Marifélix Sarría, natural de la central provincia de Cienfuegos, debutará en citas mundialistas absolutas en calidad de número siete del ranking universal después de lograr las tres medallas de oro de la división de los más de 87 kilogramos (kg) para juveniles, efectuado en septiembre último en la ciudad española de León.

En declaraciones a la Agencia Cubana de Noticias (ACN), la lozana de 20 años afirmó que el objetivo de la lid resulta “sobrepasar sus mejores levantadas, logradas en el mundial para jóvenes, en el que cargó 115 kg en el arranque, 155 kg en el envión y total de 270 kg”.

El jefe de entrenadores del equipo nacional femenino, Yoani Giniebra, aseveró que Sarría, la tercera pesista del área panamericana, “podrá luchar por un quinto lugar, sobre todo en la prueba del envión, si compite sobre sus marcas en un torneo que reúne a las medallistas de los Juegos Olímpicos de París 2024.

“Este resulta el primer campeonato global que se realiza en año olímpico, por lo que las contendientes llegan en una excelente forma deportiva, prosiguieron la preparación del evento deportivo más importante del planeta”, expuso el adiestrador de Sarría desde el año 2018, cuando la chica llegó con 15 años al equipo nacional.

La de la Perla del Sur, que había logrado la medalla dorada en los pasados Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador, con récord para la competencia de 264 kilos en el total, regresó a los entrenamientos hace unos meses, tras una notificación de dopaje por consumo de Boldenona, una sustancia de vedado consumo para los deportistas.

En abril del 2024, el panel de Audiencias de Centro Caribe Sports levantó la suspensión provisional que caía sobre la antillana por incurrir en una violación de las normas antidopajes.

Además del levantamiento de la suspensión vigente desde agosto de 2023, a la joven “no se le impondrá ningún período de inelegibilidad”, terminó concluyendo el órgano rector del área después de la defensa del caso por la parte afectada.

En la investigación se comprobó que “la muestra alterada se debió al consumo de carne de cerdo contaminada, la cual fue proporcionada por sus padres, sin tener conocimiento de que el animal había sido expuesto a la sustancia prohibida”.

“Fue un proceso largo de ocho meses, gracias al trabajo del psicólogo, de los entrenadores y el mío propio, esta experiencia me hizo más fuerte como persona y como atleta”, confesó Sarría a la ACN

La cubana levantará el próximo 15 de diciembre en la última fecha del evento, en el que antes competirá el también cubano, campeón panamericano y centroamericano, en Santiago de Chile y San Salvador, respectivamente, Arley Calderón, quien asumirá su cuarto mundial en los 61 kilos, con fecha de debut para el 7 de diciembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/370970-titular-juvenil-del-orbe-cubana-debutara-en-mundial-de-pesas>



Radio Habana Cuba